
令和４年７月８日 西地区ざぶとん会 開催報告 

 

１ 開催情報 

日 時 ：令和４年７月８日（金） 

１８時３０分～１９時３０分 

会 場 ：西公民館 

主な対象：西地区 

参 加 者：１６人 

 

 

２ 参加者からの意見 

意 見 内 容 

 

来迎寺橋の着工の時期と進捗

状況について 

 

来迎寺橋の着工はいつになるのか。また、物件補償の進捗状

況について教えてほしい。 

 

松島橋完成後の交通動線につ

いて 

 

松島橋完成後に交通動線が変わるが、通学路や保育園送迎な

ど利用する生活道路であり、かつ港湾関係トラックの往来も

重なる道路である。この道路の交通規制について市の考えを

教えてほしい。 

 

西方ヶ岳の登山客のための駐

車場について 

 

西方ヶ岳の登山客が駐車できるスペースが少ないため、常宮

小学校の一部を駐車場にしてはどうか。 

 

西小学校通学路の信号機の設

置について 

 

西小学校の通学路で旧林病院前の歩道が整備されたが、突き

当たりに信号機が無く不便なため、設置を検討してほしい。 

 

土日の除雪実施判断に係る区

や業者の裁量について 

 

除雪体制について、土日は区や業者に除雪実施の判断を委ね

てはどうか。 

 

大雨による笙の川の氾濫の可

能性について 

 

大雨によって笙の川は氾濫しないのか。また、松島ポンプ場

の施設能力について教えてほしい。 

笙の川右岸（三島町）の消雪設

備の進展について 

笙の川右岸（三島町）の消雪設備について進展はあるのか教

えてほしい。 

 


